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日頃より「藤井たかひろ」の議会活動にご理解ご協力い
ただきありがとうございます。
○現場主義 ○情報公開 ○柔軟な思考 ○選択と集中

政治の 本姿勢として、○ブレない政治」を、 基
倉吉市が震災前以上に元気で暮らしやすいまちとなることを願い、次の６つの柱

「震災からの復旧・復興、子育て・教育のまちづくり、安心・安全なまちづくり、元
をめざします。気なまちづくり、魅力あふれるまちづくり、開かれた市政」

これまで以上に とするため「 みつづけたい､ えりたい、 ってみたいまち倉吉」す か い
に取り組んでまいります。６月議会でもこ「 」くらしよし倉吉 アッププランスカイ

の趣旨に沿った質問をしました。(裏面） 議会活動等については、ホームページでも
http://mei25kami6.sakura.ne.jp/www/)ご覧いただけます。(

主な活動日誌(平成２９年４月～６月)
4/6 倉吉北高入学式 6/3 ＳＵＮ－ＩＮ未来ウオーク
10 河北小、河北中入学式 ４ 上井地区青少協総会
11 上井地区老人クラブ総会 5･6 教育福祉常任委員会視察（愛知県）
14 議会だより１号編集委員会③ 11 市消防ポンプ操法大会
17 議会だより１号編集委員会④ 12 26 第４回市議会定例会～
27 第３回市議会臨時会 16 ライオンズガバナー諮問委員会
5/12鳥取県退職校長会代議員会 18 上井地区敬老会
13 市人研総会、市小Ｐ連総会 19 議会だより２号編集委員会①
14 上井地区運動会 22 中心市街地活性化特別委員会
23 シルバー倉吉総会 24 上井地区同和教育研究会総会･講演会
27 河北小運動会、一市四町議員勉強会 28 30 会派行政視察(岩手県）～
28 天神川総合水防演習 議会運営委員会５ 議員懇談会３回回、

愛知県尾張旭市 ６／５(月) 「元気まる測定・あたまの元気まる」
「あたまの元気まる 。認知症の予防を図るとともに」

意識高揚を図ることを目的とする。視察者の１名が受検。
「元気まる測定 。日頃の健康状態と生活習慣チェック→当日の健康」
状態チェック→体力測定実施→結果説明及び保健指導という流れ。

愛知県豊橋市 ６／６(火) 「トヨッキースクール・地域未来塾ステップ」
「トヨッキースクール 。学校外における子どもの豊かな生活のため、体験活動や学習」

。 。支援を拡充するもの 生涯学習課とこども家庭課が共同で実施
地域未来塾「ステップ 。生活困窮世帯及びひとり親家庭の中」
高校生を対象に、学習教室を開催。安心できる居場所の提供や
学習意欲の喚起・教科指導等を行う。



、 「 」 。６月議会報告＊詳細は 市ホームページ・議会だより 白壁 等でご覧下さい

答弁及び今後の対応(主なもの)一般質問（主な内容）

くらしよし倉吉スカイアッププラン(1)
震災からの復旧･復興

〇ふるさと納税2133万で住宅支援に2000〇支援金･義援金、ふるさと納税の現状
万、寄附金は3400万で主に擁壁補助、義と使途、分配はどうなっているか。
援金は2172万で市の配分委員会の決定に〇義援金の配分は県と同じ考えと聞く。
沿って配分している。倉吉市に残ってもらうための住宅再建支

援ということを大切にしたい。
〇10月28日(土)に西郷地区を中心に総合〇防災力の強化。総合
防災訓練を実施予定。来年度以降は、一防災訓練等どのような
斉に出来るよう考えていきたい。ことをしていくのか。

魅力あふれるまちづくり
。 。①中心市街地活性化（駅周辺整備） ①平成30年3月全線供用予定 ②県で整備

、 。・道路の整備状況について 全線の詳細設計 平成33年度に完成予定
①八屋福庭線②駅北通り③北条上井線 ③電柱の片寄せを進める。④重要なイン
④国道179号線と山陰道の直結 フラ整備。県の方で湯梨浜町と調整。

〇１２街区にＪＡ河北支所の先行移転。〇１２街区、旧ＪＡ河北支所について
・ファーマーズマーケットの状況は？ ＪＡで農産物直売所について検討中。旧

ＪＡ河北支所の整備は未定と聞く。
・駅南地区について 〇特に聞いていない。タウンマネージャ

ーによる事業の掘り起こしを期待する。〇駅南地区の活性化事業情報は？
〇旭地区の勉強会のことは聞いている。〇旭地区での地域づくり勉強会と中心市

。 。街地活性化推進事業との関連は？ 人家密集地 市による移転交渉は難しい
〇危険だと思っている。カーブの改良を〇上北条から社地区(和田)に抜ける市
交付金事業を活用、道路整備をすすめて道、特に伯耆リサイクルセンター近くの
いきたい。カーブが危険。改善策は？

〇国、県平均と同等か上。無答や家庭学子育て･教育のまちづくり （ ）学校教育
習時間の少なさ、新しい課題への取組が〇倉吉の子どもたちの

。 。学力実態は？数字で分 不十分 校内授業研や加配教員等の対応
〇倉吉の子どもたちの課題は「無答」とかる分析と対策は？
「意欲 。これらの学力の土台となる力を〇学力の数値を総合計 」
つけることで考える力(学力)がつく。こ画や教育振興基本計画
れを指標としている。に入れていないのはなぜか。
〇超過勤務は１月に小学校で59時間、中〇教職員の超過勤務実態とその内容はど
学校で87時間。100時間以上は中学校で34うなっている。解決方策は？
％ある。学級事務と分掌(小学校)、部活〇県や校長会などと一緒に教師本来の業
と分掌(中学校)が多い。加配措置等。務に専念できるための具体的な対策を。
〇学習指導要領改訂への対応。時代の変〇学校教育に関わって「倉吉教育のめざ
化に対応できる力、豊かな人間性や学習すもの」を教えて欲しい。
の自立化である。自らの学びを他者とと
もに学び続ける力をつけていきたい。

答弁及び今後の対応(主なもの)議案質疑（主な内容）

○「中山間地域を支える水田農業支援事 ●人･農地プランに位置づけられているこ
」 。 。 。業 と人・農地プランの関係と補助内容 とが条件 水田農業に必要な農業用機械

○「庁舎災害復旧事業」における委託条 ●文化庁の承認を受けた事業所。設計監
件および内容。 理と歴史的文化的な建物としての維持。


